liberación con una fiesta nacional. En cada oportunidad durante los 30 años pasados desde la liberación de Holanda, ésta invita a 10 canadienses por cada uno de los años pasados desde la

terminación de la ocupación.

Desfile por la ciudad

Los excombatientes desfilaron por la ciudad hasta la plaza principal de la misma en un convoy de 85 vehículos utilizados en la guerra. El desfile comenzó en el puente Berlage, lugar por donde los canadienses entraron a Amsterdam.

Los excombatientes, muchos de ellos en uniforme caqui y llevando sus medallas, repartieron cigarrillos y chocolate al igual que lo hicieran 35 años atrás y mostraban la señal de la victoria a la multitud regocijada.

El jefe de las primeras tropas cana - dienses que entraron en Amsterdam, el General de Brigada Henry Bell-Irving soltó palomas blancas para conmemorar la liberación.

El General Bell-Irving, ahora Teniente Gobernador de la Colombia Británica, manifestó que la recepción a las tropas fue aún más entusiasta que la de 1945, cuando aproximadamente medio millón de personas presenciaron su entrada por las calles de Amsterdam.

Otra ceremonia

El Ministro de excombatientes Daniel Mac Donald encabezó la delegación oficial a Holanda.

La principal ceremonia conmemorativa se celebró en el cementerio de Guerra Canadiense Groesbeek cerca de Nijmegen en el sur de Holanda, el 7 de mayo. También se celebraron ceremonias en otros cementerios de guerra canadienses donde yacen 7.000 soldados canadienses caidos durante dicha campaña. Estos cementerios se encuentran en Holten and Gergen op Zoom en Holanda; Adegen, Bélgica y Reichswald Forest y Rheinberg en Alemania Occidental.

Noticias breves

- . La Ford Motor Company of Canada Ltd. invertirá 60 millones de dólares para equipar con nuevas máquinas su planta de montaje de St. Thomas, Ontario, para la producción norteamericana de modelos deportivos de un nuevo automóvil pequeño que se presentará el año próximo. El presidente de la compañía, Roy F. Bennett, afirmó que la demanda anticipada del consumidor en América del Norte de los nuevos vehículos pequeños de propulsión sobre ruedas delanteras Lynx y Escort debería asegurar la producción completa de la planta de St. Thomas, que cuenta con 3.200 operarios, durante mucho tiempo.
- . El Banco de Montreal ha llegado en principio a un acuerdo para comprar el Banco Brascan de Investimiento S.A. de Rio de Janeiro mediante una transacción evaluada en aproximadamente 73 millones de dólares americanos. Se espera que la adquisición complemente los negocios del banco en Brasil y ayude a expandir el comercio entre Brasil y Canadá.

Publicado por la División de Información Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KlA OG2

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndole la mención de la fuente. La senora Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly
Cette publication existe également en Français sous le titre Hebdo Canada Esta publicação encontra-se tambén disponíbel em Português sob o título Noticias do Canadá

* * * * *